
Collection OSCAR Objet Insolite

Les tables sont constituées d’un plateau encadré d’une alaise en chêne massif 
de grosse section, ce qui permet de les fabriquer dans de très grands formats. 
Le plateau est décoré d’une marqueterie de chêne réalisée avec le fil du bois.
Les chaises, en chêne massif, sont fabriquées dans les règles de l’art. Elles ont 
subi des tests rigoureux visant à vérifier leur aptitude aux standards de sécurité, 
de qualité et de fiabilité. Les assises sont en mousse Bultex.
Nos bahuts ont une structure en chêne massif assemblée par tenons et mortaises. 
Les portes et les façades de tiroirs sont décorées d’un motif en marqueterie 
réalisé avec le fil du bois. Les boutons de tirage peuvent être fournis dans trois 
finitions : bronze patiné, nickelé ou doré en fonction de la teinte de bois choisie.

Tous nos meubles peuvent être fabriqués sur mesure sans surcoût. Ils sont 
disponibles dans 12 finitions de teinte qui laissent transparaître le fil du bois, même 
dans les tons les plus foncés 

The tables are framed by a large trim in solid oak and can be made in very large 
sizes. Table surfaces have an oak veneer top with a design matching the grain of 
the wood  be unique. The solid oak chair is made in accordance with the highest 
standards, passing rigorous tests to verify its uniformity to standards of safety, 
quality and durability. 
The seat is made of Bultex foam.
Our cabinets and sideboards are framed in solid oak assembled with tenon and 
mortise. The doors and drawers are decorated with a subtle design in oak veneer. 
The knobs are available in three finishes: bronze patine, nickel or dore depending 
on the color of the wood used. 

All of our furniture can be made in custom sizes and are available in 12 color 
finishes which are transparent to the grain of the wood, even in the darkest of 
tones.bahut  Oscar

Table haute  Oscar chaise Pekin

Table basse  Oscar
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Collection OSCAR Objet Insolite

TOUS NOS MEUBLES SONT DISPONIBLES DANS 12 FINITIONS DE TEINTE QUI LAISSENT 
TRANSPARAÎTRE LE FIL DU BOIS, MÊME DANS LES TONS LES PLUS FONCÉS. 

ALL OF OUR FURNITURE ARE AVAILABLE IN 12 COLOR FINISHES WHICH ARE TRANSPARENT TO 

THE GRAIN OF THE WOOD, EVEN IN THE DARKEST OF TONES. 

ÉBENE GRIS 20 GRIS 10 GRIS 5 GRIS 2,5 BLANCHI

KANO KAFÉ NOISETTE SEIGLE TAUPE NATUREL

MARQUETERIE DE CHÊNE
OAK VENEER INLAY

CUBIST DIAMANT DAMIER SOLEIL


